



Schul-Newsletter September 2025

September

Adolf-Clarenbach-Schule Neuss

Liebe Kinder, Eltern und Erziehungsberechtigte unserer Schule,

bei warmem Sommerwetter und mit vielen fröhlichen Gesichtern sind wir in der vergangen Woche in das neue Schuljahr gestartet. Wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien eine erholsame Ferienzeit hatten.

In diesem ersten Newsletter des Schuljahres 2025/26 möchten wir ganz besonders unsere 56 Erstklässlerinnen und Erstklässler mit ihren Familien begrüßen. Nach einer schönen Einschulungsfeier am 28.08. 2025 starten unsere I-Dötzchen nun in das Schulleben an der Clarenbach-Schule. Wir freuen uns auf die nächsten Jahre mit euch und wünschen euch ganz viel Freude beim Lernen und Wachsen.



Während der Sommerferien wurde auf unserem Hinterhof der Container aufgebaut und soweit eingerichtet, dass die Mensa, der gesamte Verwaltungstrakt und zwei Klassenzimmer dort einziehen konnten.

Lassen Sie uns nun gemeinsam mit Vorfreude auf viel Schönes in dieses neue Schuljahr schauen.

Im Namen des Gesamtteams der Adolf-Clarenbach-Schule grüßen



J. Hemkendreis-Flaskamp
(komm. Schulleitung)

& L. Schell
(Leiterin Betreuung)

BACK
TO
SCHOOL

Termine im September 2025

- **Fr., 19.09. 2025**

Tag der offenen Tür
(Unterrichtszeiten:
08.00 bis 11.35 Uhr)

- **Fr., 26.09. 2025**

Interne Veranstaltung
des Kollegiums
Unterricht von 08.00 bis
09.35 Uhr)

**Sobald alle Termine in
der Schulkonferenz
verabschiedet worden
sind, finden Sie eine
Übersicht auf unserer
Homepage.**



Neue Gesichter an unserer Schule



Judith Hemkendreis-Flaskamp -kommissarische Schulleitung-

“Mit Beginn des neuen Schuljahres möchte ich mich Ihnen als neue kommissarische Schulleitung der A-C-S vorstellen.

Ich freue mich auf viele Begegnungen, Gespräche und darauf, unsere Schule gemeinsam mit Ihnen, euch und dem ganzen Team weiterzuentwickeln.“



Alexandra Köster - Lehrerin

“Seit Mai unterstütze ich das Team A-C-S als abgeordnete Gymnasiallehrerin mit den Fächern Latein und Deutsch. Ich freue mich, meinen Horizont durch die neuen und vielfältigen Erfahrungen an der Grundschule zu erweitern, und blicke gespannt und voller Vorfreude auf das neue Schuljahr.“



Franziska Komanns - Lehrerin

“Ich freue mich, mich Ihnen als Klassenlehrerin der 1c vorstellen zu dürfen. Seit Beginn des neuen Schuljahres bin ich Teil des Kollegiums der A-C-S. Mit großer Vorfreude blicke ich auf die bevorstehende gemeinsame Zeit mit Ihren Kindern.“



Jessica Mummert - Sozialpädagogische Fachkraft

“Mit Beginn des neuen Schuljahres starte ich als sozialpädagogische Fachkraft in der Schuleingangsphase und freue mich darauf, die Kinder in ihren ersten Schuljahren zu begleiten, ihre Stärken zu fördern und gemeinsam mit Eltern und Lehrkräften für einen gelungenen Start ins Schulleben zu sorgen.“

